
Studio

47 m²

Réf. 3064

2 750 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Au cœur du Carré d'Or - A proximité des jardins du Casino, dans une

des  résidences  les  plus  recherchées  de  la  Principauté,  ce  spacieux

studio récemment rénové dispose d'une agréable terrasse avec vue sur

les  jardins.  Il  comprend  une  entrée  avec  un  grand  placard,  une

kitchenette  équipée,  une  belle  salle  de  douche  à  l'italienne  et  un

spacieux  séjour  ouvert  sur  la  terrasse.  La  résidence  offre  des

prestations  haut  de  gamme  comme  une  piscine  intérieure,  deux

saunas, un fitness et un service de sécurité assuré 24h24.Vendu avec

une cave.Possibilité d'acquérir un parking dans l'immeuble en sus.Type

...

In the heart of the Golden Square " Carré d'Or" - Close to the Casino Gardens, in

one  of  the  most  sought-after  residences  in  the  Principality,  this  spacious  recently

renovated  studio  has  a  pleasant  terrace  with  views  of  the  gardens.  It  includes  an

entrance hall with a large cupboard, a fully equipped kitchenette, a beautiful italian

style  shower  room  and  a  spacious  living  room  leading  to  the  terrace.  The

residence-building  offers  top-of-the-range  services  such  as  an  indoor  swimming

pool,  two  saunas,  a  fitness  centre  and  a  24-hour  security  service.Opportunity  to

purchase a parking lot in the ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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